
7 Pièces

300 m²

Réf. VAL250070

15 000 €

Cannes
Maison à louer (06400)
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Située dans un environnement calme et recherché, cette villa de 300 m²

offre  de  beaux  volumes  et  une  vue  dégagée  sur  la  mer,  les  îles  de

Lérins  et  le  massif  de  l'Estérel.  Orientée  plein  sud-ouest,  elle  profite

d'un  ensoleillement  optimal  tout  au  long  de  la  journée.  De  grandes

baies vitrées permettent à la lumière naturelle de circuler librement dans

l'ensemble  de  la  maison.  Le  séjour  spacieux  comprend  un  coin

cheminée et un espace billard, idéal pour recevoir en toute convivialité.

La cuisine ouverte, fonctionnelle et bien équipée avec ses deux éviers,

s'adapte parfaitement à un usage ...

Located in a quiet  and sought-after  area,  this  300 m² villa  offers spacious rooms

and  unobstructed  views  of  the  sea,  the  Lérins  Islands  and  the  Estérel

mountains.Facing south-west, it enjoys optimal sunshine throughout the day. Large

bay  windows  allow  natural  light  to  flow  freely  throughout  the  house.The  spacious

living room includes a fireplace and a billiard area, ideal for entertaining in a friendly

atmosphere. The open-plan kitchen is functional and well-equipped with two sinks,

perfect  for  everyday  use  or  more  gourmet  cooking.The  villa  has  six  suites,  each

with access to a private ...

SAVILLS VALBONNE

4, Rue de la Paroisse - 06560 VALBONNE
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